



PAR COURRIEL

Le 18 juin 2019

À tous les parents des élèves de l'école

Objet : Première journée d'école 2019-2020

Madame,
Monsieur,

Le début de l'année scolaire 2019-2020 se fera sous le signe de la nouveauté.

Durant la deuxième semaine du mois d'août, vous recevrez un envoi par courriel pour vous préciser les détails du déroulement de la première journée, le mercredi 28 août 2019. **Il y aura le service du transport scolaire régulier dès le matin de l'inscription.** Les informations concernant le trajet de l'autobus de votre jeune ainsi que l'état de compte seront disponibles sur le Portail Parents au plus tard le 22 août. Les listes de matériel scolaire ainsi que les frais pour la prochaine année seront sur le site dans les prochains jours.

Nous voulons redonner la première journée aux jeunes et leur permettre de partager leurs doux moments d'été avec l'enseignante qui a eu le plaisir de vivre la dernière année scolaire en sa compagnie.

Dès l'arrivée de votre jeune, à 8 h 05, il y aura un rassemblement dans la cour si la température le permet. Les parents qui désirent venir reconduire leur enfant pour la première journée dans la cour le pourront, mais il n'y aura pas de rencontres avec les enseignantes. C'est à ce moment que vous nous confiez votre enfant pour la prochaine année scolaire. En cas de pluie, tous seront réunis dans le gymnase. Le dévoilement de la nouvelle enseignante se fera au courant de l'avant-midi.

Cette nouvelle façon de faire s'inscrit dans notre mission et nos valeurs de l'école qui sont :

Respect * Bienveillance * Engagement

La directrice de l'école,

Anny Jean

Le directeur adjoint,

Sébastien Rioux



Notre mission : ensemble, développons le plein potentiel de chacun et vivons des réussites

Notre vision : à l'école du Grand-Pavois, chaque jour, chacun s'engage dans un cheminement d'apprentissage et d'épanouissement, par des actions respectueuses et bienveillantes.

Nos valeurs : Respect * Bienveillance * Engagement